

Maude Mathys (CA Riviera) vice-championne du monde de course de montagne !

Championne d'Europe le 1er juillet à Skopje, Maude Mathys (CA Riviera) a été freinée quelques temps plus tard par une blessure à la cheville qui l'a privée notamment d'une course importante : Sierre-Zinal. Dès lors une course contre la montre d'un mois et demi s'est engagée afin de récupérer au maximum pour ces championnats du monde de courses de montagne à Canillo. Dans les montagnes d'Andorre, Maude a fait preuve d'une belle abnégation, malgré l'incertitude d'avoir totalement guéri sa cheville. Elle a réalisé une sacrée belle course qui lui a permis de décrocher une fantastique médaille d'argent derrière sa grande rivale kényane Lucy Wambui Murigi, la tenante du titre et triple vainqueur de Sierre-Zinal. A l'interview avec ATHLE.ch, Maude Mathys était volubile au téléphone : «Je suis particulièrement contente parce que ça n'a pas été facile du tout. Je suis bien partie, mais très vite les jambes se sont mises à serrer et des adversaires ont commencé à me dépasser, je me suis dit que c'était mal barré». Habituee à prendre les devants très tôt dans les courses, Maude ne pointait qu'en septième position après la moitié des 11,9 km et 1200 m de dénivelé au programme. «Je n'ai rien lâché et juste après la mi-parcours, dans la descente, puis le plat, la section où je pensais que je serais la moins forte, je me suis mise à rattraper des adversaires. J'ai aussi vu que les premières n'étaient plus si loin et je me suis remise à y croire. La tête de course était alors composée d'un trio 100% africain. «Je savais que la fin de course était très raide et que j'avais une chance de les rattraper. Et en effet, dans le dernier mur je suis revenue sur la Kényane et l'Ougandaise en deuxième et troisième positions. J'ai ensuite continué à pousser pour prendre de l'avance avant les quatre cents derniers mètres, à plat. J'ai réussi à créer un écart de septante mètres environ et à le garder jusqu'au bout». Au final, Maude Mathys termine deuxième à une minute et cinq secondes de la vainqueur Lucy Murigi. La Vaudoise gagne trois places par rapport à l'an passé et décroche ainsi sa première médaille au niveau mondial. Quant à sa cheville, Maude a confié qu'elle la sentait bien après l'arrivée. Il va lui falloir un peu de temps pour qu'elle puisse se remettre. En fait il ne lui reste que trois semaines avant Morat-Fribourg...



Maude Kung

RÉSULTATS

2. Maude Mathys (CA Riviera) 1:06'00"